
Горный институт 

1. Апалько Милана Александровна, СГТ-22-5 

Всю жизнь участвовала во всеразличных активностях. В свое время участвовала в 

организации праздника Святой Варвары в Горном Институте, помогала Студсовету. Я полна 

идей и энергии, очень люблю Горный Институт, уверенна, что смогу внести в Его жизнь что-

то большее! 

2. Жукова Наталья Вячеславовна, СГД-21-2 

Студентка 2 курса Горного института. Состою в нескольких объединениях, таких как сборная 

по плаванию и MISIS MEDIA, где была фотографом и записывала подкаст про направления в 

Горном институте. Хочу попасть в Студенческий совет, так как есть желание улучшать 

студенческую жизнь в институте. 

3. Орлова Диана Олеговна, СГД-21-5 

Принимаю активное участие в мероприятиях университета, так как большую часть своей 

жизни занимаюсь танцами, являюсь волонтером Москвы. Хочу попасть в Студенческий 

Совет, чтобы помогать в организации мероприятий и создавать различные проекты для 

студентов своего университета. 

4. Школьников Георгий Николаевич, СГД-19-5 

Общественной деятельностью занимаюсь с первого курса. Делал проекты в Студсовете 

предыдущие 2 года. Процесс улучшения жизни студентов горного должен быть 

непрерывным, поэтому избираюсь на следующий срок тоже. 

5. Вишнивецкая Екатерина Александровна, СГД-20-5 

На протяжении уже 3х лет стараюсь принимать активное участие во всех мероприятиях 

нашего Университета. Хочу попасть в Студенческий совет, чтобы заниматься подготовкой и 

проведением различных развлекательных и образовательных мероприятий, потому что мне 

интересно коммуницировать с людьми и делать их студенческую жизнь ярче. 

6. Цветкова Оксана Михайловна, СГД-21-6 

Уже более 4 лет занимаюсь общественной деятельностью, являюсь наставником 

первокурсников.  Хочу попасть в Студсовет, чтобы помочь Горному институту в большей 

степени развить заинтересованность студентов к жизни Университета. 

7. Гах Кирилл Сергеевич, СГД-20-5 

Хотел бы внести некий вклад в развитие Студенческого совета Горного института. Хочу 

попасть в Студсовет, чтобы развиваться самому и помогать с этим другим в сфере 

общественной деятельности, потому что мне интересно работать с активными ребятами. 

8. Коряев Илья Дмитриевич, СФП-21-1 

Почти 2 года обучаюсь в Горном институте и занимаюсь силовым видом спорта, являюсь 

членом Студсовета Горного института. Хочу попасть в Студенческий совет, чтобы найти 

единомышленников и улучшить Наше общество. 

9. Шевчук Анна Сергеевна, СГТ-22-3 

Я студентка 1 курса и хочу попасть в Студенческий совет, чтобы принимать активное участие 

во всех мероприятиях. 

 



Институт базового образования 

1. Котиева Амина Юсуповна, БЛГ-21-10 

За этот год у меня много достижений в общественной деятельности. Хочу снова попасть в 

Студенческий совет, чтобы создавать языковые мероприятия и продолжать свои проекты 

(например, видеоподкасты с выпускниками «Лингвистики»)! 

2. Бабаева Арина Камрановна, БЛГ-22-4 

Хочу попробовать свои силы в Совете ИБО, чтобы реализовать интересные проекты с целью 

привлечь студентов изучать разные иностранные языки. Я полиглот, поэтому моя жизнь 

тесно связана с изучением огромного количества иностранных языков. Очень хотелось бы 

продвигать разные языки, не только те, которые изучаются в нашем институте. 

3. Смирнова Елизавета Олеговна, БЛГ-22-13 

Будучи ученицей, занималась волонтерством, работала выпускающим редактором 

школьной газеты. На 1 курсе была избрана в Совет ИБО, активно участвовала в организации 

и проведении мероприятий. Хотела бы попасть в Студсовет, чтобы стараться сделать жизнь 

института еще более комфортной. 

4. Нонаева Валерия Валентиновна, БЛГ-20-3 

Уже более 3 лет занимаюсь общественной деятельностью. Являюсь активисткой Клуба 

Интернациональной Дружбы МИСИС. Хочу попасть в Студсовет, потому что мне важно 

активно участвовать в жизни университета и внести свой вклад в развитие студенческого 

сообщества. 

 

5. Панкова Варвара Евгеньевна, БЛГ-20-16 

В три предложения не описать всей своей деятельности в Университете МИСИС. Я по-

прежнему студентка Института базового образования. И мне важно знать, что нужно нашим 

студентам. ИБО в сердце навсегда! 

6. Балоночкина Арина Денисовна, БЛГ-22-13 

Активно участвую в жизни университета. Занимаюсь волонтерством на различных 

мероприятиях, состою в нескольких студенческих объединениях. Хочу попасть в 

Студенческий совет, чтобы помогать студентам и улучшать их внеучебные активности. 

7. Гордиенко Кристина Руслановна, БЛГ-22-1 

Состояла в Студенческом Совете ИБО в этом году, и мы с командой уже реализовали 

несколько проектов. Хочу продолжить работу, ведь для меня важно трудиться на благо 

Университета и сделать его жизнь ещё более яркой и комфортной. 

8. Исаева Алиса Анаровна, БЛГ-21-4 

Я Алиса (из страны чудес) живу и дышу гуманитарными науками. Организовав французское 

караоке и побывав в роли тимлидера на Новом Уровне, я загорелась идеей стать частью 

студенческого совета. В планах совершенствовать «Недели лингвиста», проводить караоке и 

сотрудничать с носителями. 

9. Ткачев Андрей Дмитриевич, БЛГ-21-2 

Считаю себя довольно ответственным и креативным человеком, что всегда доказываю 

делом. Имею всесторонний опыт организации всего, что только может быть. Очень рад, что 



имею возможность представлять свой институт, и постараюсь оправдать возложенное на 

меня доверие. 

10. Воробьева Арина Сергеевна, БЛГ-21-9 

Практически год являюсь членом Студсовета ИБО. Безумно горжусь нашим Студсоветом, 

когда вижу заряженных студентов на наших мероприятиях, поэтому хочу продолжать 

наполнять ИБО крутыми активностями!   

11. Заляева Эльвина Наильевна, БЛГ-21-6 

С начала этого года являюсь членом Клуба Интернациональной Дружбы и принимаю 

активное участие в проведении различных мероприятий в вузе. Я хочу попасть в Студсoвет 

ИБО, чтобы вместе с другими улучшать институт, а также помогать в организации 

внеучебных мероприятий. 

 

 

Институт новых материалов 

1. Алексеева Ольга Александровна, БМТМ-22-2 

Студентка 1 курса, выпускница Академии Амбассадоров, была организатором волонтерского 

форума, участвовала в подготовке Недель Культурного Погружения. Хочу попасть в 

Студенческий совет, чтобы творить будущее для студентов, модернизировать уже 

существующие проекты и разрабатывать новые. 

2. Тимашков Павел Дмитриевич, БНТМ-22-1 

Являюсь активистом Университета МИСИС. Принимал участие в организации многих 

творческих мероприятий (Французская неделя, Весенний Бал и тд). У меня есть масштабные 

планы, которые я хочу реализовать в будущем, поэтому буду рад вашей поддержке! А в 

свою сторону, я буду стараться! 

3. Джамалдинов Джамалдин Алавдинович, БНТМ-22-2 

Я – студент первого курса Института Новых Материалов. Имею опыт организации 

общественных мероприятий со школьной скамьи. Хорошо делегирую задачи и умею 

работать в коллективе. Хочу быть полезным для Университета и сделать жизнь студентов 

еще более разнообразной! 

4. Хусаинова Элина Радиковна, БМТМ-22-2 

После поступления в Университет сразу записалась в активисты Студсовета ИНМиН. За этот 

учебный год я участвовала в организации и разработке некоторых мероприятий: Мужской 

день, 8 марта, Весенний бал. Мне бы хотелось и дальше помогать этому студенческому 

объединению дарить улыбки другим и делать наш Университет лучше! 

5. Трикунов Дмитрий Алексеевич, БМТМ-22-2 

Уже несколько лет занимаюсь общественной деятельностью, был волонтером в школьном 

объединении на протяжении 2 лет. Занимался организацией школьного выпускного. Состою 

в КПИ. Я хочу попасть в Студсовет, потому что хочу попасть в круг единомышленников и 

развить свои личностные качества. 

6. Зверева Анна Валентиновна, БНТМ-22-2 



Меня зовут Аня, и первый год своего обучения в университете я посвятила активной 

студенческой жизни. В Студенческом совете вместе с ребятам хочу обеспечить время 

проведенное в вузе ещё более комфортным. 

7. Шидловская Ева Марковна, БМТМ-21-1 

Более полутора лет являюсь активистом Студенческого Совета ИНМиН. Хочу попасть в 

Студенческий совет, чтобы развивать в себе навыки управления и принятий решений, 

предлагать идеи и реализовывать их. 

8. Юмашев Глеб Олегович, БМТМ-21-2 

9. Королева Виктория Дмитриевна, БНМ-21-2 

Активист Студсовета ИНМиН уже 2 года. Также активист в КСН, ЦКП. Являюсь тимлидером 

команды в рамках программы «Новый уровень». Хочу стать членом Студсовета, чтобы 

масштабировать те мероприятия, которые уже существуют и создавать новые. 

10. Молчанов Павел Александрович, БФЗ-21-1 

Активист Студенческого научного общества, с недавних пор тимлидер команды НУ 2023. Я 

иду в Студенческий совет, чтобы сместить фокус с развлекательных мероприятий на помощь 

студенту в различных сферах и защиту его интересов. 

11. Ишбаева Айсылу Раймановна, БНТМ-22-2 

Я студентка 1 курса ИНМиН и не представляю свою жизнь без активностей! Баллотируюсь в 

члены Студенческого совета ИНМиН, потому что хочу дарить улыбки студентам из нашего 

института и университета! 

12. Дорофеев Дмитрий Юрьевич, БНТМ-22-1 

Староста БНТМ-22-1 и активист совета ИНМиН. Понял, что заинтересован в общественной 

деятельности, когда инициировал установку велопарковки во дворе моей школы. Поэтому я 

иду в Студсовет, чтобы отстаивать право студентов на комфортную кампусную среду. 

13. Яшина Татьяна Константиновна, БМТМ-21-1 

Волонтер, организатор мероприятий и наставница – и все один человек, представляете? 

Пришла в Совет ИНМиН активисткой меньше года назад, но теперь точно знаю, Совет 

ИНМиН может всё и даже больше! Не хватает им только... меня.  

14. Третьякова Елизавета Юрьевна, БМТМ-21-1 

Хочу попасть в Студсовет, потому что хочу попробовать себя в организации мероприятий. Я 

ответственная, терпеливая, организованная и легкая на подъем. Занималась волонтерством 

в школе и на первом курсе. На втором курсе была корреспондентом в MISIS Media. 

15. Рыков Никита Дмитриевич, БНТМ-22-1 

Самый натуральный рыжик всего ИНМиН, участник Академии Амбассадоров и Нового 

Уровня. Хочу попасть в Студсовет, чтобы проводить различные мероприятия, улучшать 

имеющиеся структуры. Мне интересно делать социальную жизнь студентов комфортнее и 

занимательнее. 

16. Солошенко Мария Алексеевна, БНТМ-22-2 

Активистка Студсовета ИНМиН, участник ЦКП, староста группы, организатор как 

университетских, так и общественных мероприятий. Хочу стать членом Студсовета, потому 



что уверена, что могу обеспечивать коммуникацию быстро, сплочать студентов и творить во 

имя Университета! 

17. Рудницкий Александр Георгиевич, БФЗ-21-1 

Активист СНО, участник НУ. Я хочу в студсовет, чтобы построить систему, где основной фокус 

членов направлен не на мероприятия, которые являются еще одним способом приятно 

провести вечер, а на помощь студентов и защиту их прав. 

18. Мисник Мария Евгеньевна, БНТМ-22-2 

Активно занимаюсь волонтерской деятельностью, считаю, что кандидат в Студенческий 

совет должен быть мотивированным студентом, неравнодушным к окружающим. Ценю 

открытость, достойна доверия. У меня много идей для развития, которые помогут 

студентам. 

19. Рысаева Диана Даниловна, БНТМ-22-2 

Подала заявку в Студсовет после активного участия в жизни Университета за 1 курс: Кубок 

первокурсников, волонтерские акции, Дни открытых дверей, организация Медианы, 

тимлидер Нового уровня. Поняла, что хочу организовывать мероприятия и делать 

Университет лучше. 

20.  

21. Мешанина Полина Андреевна, БМТМ-22-2 

Почти год являюсь активистом Студсовета ИНМиН. Хочу стать членов Совета, потому что мне 

нравится принимать участие в организации мероприятий и общаться с крутыми людьми. 

Особенно мне понравилась Донорская акция, которую хочу развивать и дальше. 

22. Ширяева Альбина Робертовна, БМТМ-21-1 

Являюсь тимлидером в Волонтёрском клубе и принимаю участие в организации различных 

мероприятий уже в течение двух лет. Хочу попасть в Студенческий совет, чтобы внести свой 

вклад в улучшение условий обучения и жизни в Университете МИСИС. 

23. Тимофеева Анастасия Алексеевна, БНТМ-22-1 

Оканчиваю 1 курс и являюсь активистом в Университете. Обожаю посещать студенческие 

мероприятия и принимать в них участие, помогать с организацией. Я хочу быть членом 

Студенческого Совета, так как горю желанием вовлекать студентов в жизнь университета и 

помогать им. 

24. Круталевич Иван Михайлович, БМТМ-22-2 

За этот год принял участие во многих студенческих активностях. Состою в ЦКП и недавно был 

избран в координаторы наставников. Решение о вступлении в Студенческий совет ИНМиН я 

принял во время своего участия в программе «Новый уровень».  

Я знаю, что благодаря новым навыкам я могу, а главное хочу развивать студенчество. 

25. Петроченкова Ксения Алексеевна, БМТМ-22-1 

Активист Студсовета ИНМиН, принимала участие в большинстве организуемых 

мероприятий: Весенний бал, Тайный новогодний друг и другие акции. В будущем хочу 

принять участие в совершенствование комфортной образовательной среды для студентов. 

26. Волохов Иван Сергеевич, МФЗ-22-2 



Студент магистратуры 1 курс iPhD «Квантовое материаловедение». Обучаюсь в МИСИС с 1 

курса бакалавриата и накопил небольшой опыт в работе. Всегда открыт к проблемам 

окружающих и стараюсь их решить. Представлять мнение института — большая честь и 

ответственность. Уверен, что смогу справиться. 

27. Антонов Савелий Александрович, БНТМ-22-1 

Меня зовут Савелий, и я никогда не пропускаю дедлайны. Мне хочется быть частью 

команды, которая будет решать важные вопросы, а также создавать идеальные условия для 

учебы и развлечений нашей замечательной студенческой общины. 

 

Институт компьютерных наук 

1. Денисов Данил Андреевич, БИВТ-22-10 

Однажды в студенческий совет подал заявление студент, который агитировал голосовать за 

себя анекдотом. Этим студентом был Денисов Данил 

2. Федин Ярослав Андреевич, БПМ-22-2 

Уже более 2х лет являюсь активистом Университета МИСИС. С октября 2022 года нахожусь в 

должности руководителя Центра карьерного продвижения. Являюсь тимлидером в рамках 

лидерской программы «Новый уровень» и наставником младших курсов. Хочу попасть в 

Студенческий совет ИКН, чтобы выстроить сильную команду! 

3. Саркисян Мария Сетраковна, ББИ-22-4 

Активно участвую во вне учебной деятельности, являюсь членом Клуба Интернациональной 

Дружбы и организовываю лагерские смены в качестве вожатого. Хочу попасть в Совет, чтобы 

работать над улучшением качества образования и учебного процесса в университете, 

поддерживать студенческие организации и клубы.  

4. Меркулов Александр Сергеевич, БИВТ-20-4 

Являюсь ответственным и целеустремленным студентом, проявляющим активность и 

инициативу в своих учебных занятиях и внеклассных активностях. Готов проявлять 

инициативу в организации студенческих мероприятий и проектов, а также в активном 

участие в Студенческом совете, внося свой вклад в студенческую жизнь университета. 

5. Абзалов Булат Вилнурович, БПМ-22-1 

Однажды в студенческий совет подал заявление студент, который агитировал голосовать за 

себя анекдотом. Этим студентом был Абзалов Булат. 

6. Фалиштинский Владислав Дмитриевич, БИВТ-22-10 

Учился в разных странах, был председателем советов школ. Считаю Студсовет отличной 

площадкой для воплощения идей. Хочу вступить в Студенческий совет, потому что 

заинтересован в поддержке всех студентов в институте и общежитиях. 

7. Усков Никита Алексеевич, БПМ-21-1 

Более года занимаюсь активной деятельностью внутри Университета. Хочу попасть в 

Студенческий совет, чтобы помогать ребятам, обучающимся в ИКН, и делать их обучение 

более комфортным, потому что мне интересно развитие наших студентов! 

8. Федосеев Иван Сергеевич, ББИ-22-5 



Студсовет для меня – это возможность участвовать в жизни университета, получить новый 

опыт в организации и проведении мероприятий. Также замотивирован помогать студентам 

института и поддерживать его благополучие в целом. 

9. Ноженко Алла Дмитриевна, БИВТ-22-9 

Студентка 1 курса Института компьютерных наук. Уверена, что участие в Студсовете будет 

для меня не только интересным и полезным опытом, но и возможностью внести реальный 

вклад в нашу университетскую жизнь. Надеюсь, что мои знания, опыт и энтузиазм помогут 

продвинуть наш институт вперед и сделать его еще лучше. 

10. Шестаков Николай Андреевич, БПМ-22-1 

Однажды в студенческий совет подал заявление студент, который агитировал голосовать за 

себя анекдотом. Этим студентом был Шестаков Николай (https://vk.com/onemorewizard). 

11. Гороховатский Всеволод Максимович, БПМ-22-2 

Однажды в студенческий совет подал заявление студент, который агитировал голосовать за 

себя анекдотом. Этим студентом был Гороховатский Всеволод. 

12. Аникин Данила Андреевич, БПМ-22-1 

2 года я реализую различные проекты, успешно участвую в конкурсах и акселераторах от 

крупных компаний. Очень хочу попасть в Студенческий совет, чтобы делать жизнь студентов 

нашего института ярче и интереснее. 

13. Ванина Дарья Алексеевна, БПМ-22-2 

Однажды в студенческий совет подала заявление студентка, которая агитировала голосовать 

за себя анекдотом. Этой студенткой была Ванина Дарья. 

14. Скобелев Иван Андреевич, БИВТ-22-16 

Однажды в студенческий совет подал заявление студент, который агитировал голосовать за 

себя анекдотом. Этим студентом был Скобелев Иван. 

15. Коновалов Егор Александрович, БПМ-22-3 

Надеюсь, благодаря Студсовету изменить вуз и общежития - обещаю поставить кондоматы в 

общежитиях, преобразить минус первый этаж Б корпуса, увеличить количество психологов, 

создать конкурс Мистер МИСИСтер и все прочие общественно важные дела. 

16. Ким Даниил Николаевич, ББИ-20-2 

Однажды в студенческий совет подал заявление студент, который агитировал голосовать за 

себя анекдотом. Этим студентом был Ким Даниил. 

17. Брызгалова Юлия Александровна, БИВТ-21-6 

В стенах института я занимаюсь такой общественной деятельностью, как волонтерство. Хочу 

попасть в Студенческий совет, чтобы улучшить жизнь учащихся: создавать проекты, которые 

сделают нашу жизнь ярче и интереснее. 

18. Пенкина Ульяна Алексеевна, ББИ-21-3 

Уже год занимаюсь проектной деятельностью в рамках вуза. Хочу попасть в Студенческий 

совет, чтобы получить опыт и привнести что-то новое в университет, потому что мне 

интересно заниматься этим. 

19. Хайруллин Руслан Ирекович, БИВТ-20-4 



Увлекаюсь IT-сферой и активно участвую в жизни университета. Тимлид в Клубе 

интернациональной дружбы, представляю культуру Башкортостана и готов помочь 

студентам в решении проблем. Хочу внести свой вклад в развитие студенческого сообщества 

и создать комфортную среду для обучения и развития. 

20. Бабынина Ирина Игоревна, БПМ-22-2 

Однажды в студенческий совет подала заявление студентка, которая агитировала голосовать 

за себя анекдотом. Этой студенткой была Бабынина Ирина https://vk.com/ir1.zp8n 

21. Лещинскас Эдвард Эдуардович, БПМ-20-3 

4 года занимаю пост старосты, наставник группы БПМ, активно участвую в студенческой 

жизни, из последнего – участие в программе «Новый Уровень». Хочу попасть в Студенческий 

совет, чтобы напрямую влиять на решение проблем студентов. 

22. Толкачева Елизавета Анатольевна, БИВТ-21-4 

Состою в АртЛабе больше года, команде СММ АртЛаб, Волонтерском клубе, являюсь 

тимлидером волонтеров. Хочу попасть в Студенческий совет, чтобы внести вклад в 

улучшение жизни студентов университета, так как мне интересно участвовать внеучебной 

деятельности университета. 

Институт технологий 

1. Ярлыченко Георгий Владимирович, БТМО-22-2 

На протяжении всего первого курса участвовал в разных мероприятия от студенческих 

объединений. Хочу попасть в Студенческий совет, чтобы продолжать развиваться в 

общественном движении, потому что мне это интересно. 

2.  

3. Елисеева Ольга-Лилия Васильевна, БТМО-21-2 

Полгода являюсь волонтёром на различных мероприятиях. Хочу попасть в Студенческий 

совет, чтобы участвовать в управлении вуза, так как мне интересно проверить свои 

лидерские возможности. 

4. Громцев Константин Александрович, БМТ-21-1 

Уже более 3-х лет занимаюсь общественной деятельностью, являюсь активистом 

Студенческого Совета, наставником. Хочу попасть в Студенческий совет, чтобы 

способствовать реализации инициатив учащихся. 

5. Комарницкий Матвей Геннадьевич, БМТ-21-1 

На протяжении всего обучения в МИСИС активно участвую в жизни университета и хочу 

сделать её лучше. Отзывчивость, доброта, рациональность – качества, которые помогут мне 

при работе в Студенческом совете. 

6. Пономарева Дарья Михайловна, БМТ-21-1 

За 2 года обучения на направлении «Металлургия» активно принимала участие в 

общественной жизни университета, но сама не раз сталкивалась с проблемами 

коммуникации между студентами и администрацией. Хочу внести вклад в развитие Совета 

моего института, чтобы упростить жизнь студентам и сделать ее еще более интересной и 

насыщенной. 

7. Николаев Глеб Олегович, БТМО-20-2 



8. Айнакулова Акбермет Айдаровна, БМТ-22-1 

Занимаюсь волонтерством, организовываю мероприятия совместно с Клубом 

Интернациональной Дружбы, ППО МИСИС, Студсоветом ЭкоТех. Участвую в творческих 

конкурсах АртЛаба. Хочу стать членом Студсовета ЭкоТех для реализации идей. 

9. Марат Дамир, БМТ-22-2 

Уже около года занимаюсь студенческой активностью и общественной деятельностью. Хочу 

попасть в Студсовет, чтобы улучшить времяпровождение для других студентов в своем 

институте. 

10. Цховребова Арина Вадимовна, БСМ-19-1 

Более 5 лет занимаюсь общественной деятельностью. Являюсь заместителем руководителя 

Клуба Интернациональной Дружбы. Хочу состоять в Студсовете для защиты и представления 

интересов студентов в структуре Университета. 

11. Дзотов Азизбек Сирожиддинович, БМТ-22-1 

Являюсь активистом Студсовета ЭкоТех, являюсь организатором и волонтером большинства 

мероприятий от Студсовета ЭкоТех уже более 8 месяцев. Хочу стать членом Студсовета, 

чтобы продвинуть его вперёд. 

12. Соловьева Виктория Юрьевна, БМТ-22-1 

Член Российского союза молодежи, активист университета в 7 студенческих объединениях. Я 

хочу стать членом Студенческого совета, чтобы помогать студентам реализовывать себя, 

потому что мне это интересно! 

13. Арсланов Александр Равильевич, БТМО-21-2 

Уже полгода являюсь активистом Студсовета ЭкоТех. Хочу попасть в Студенческий совет, 

чтобы участвовать в управлении вузом, потому что мне интересно проверить свои 

лидерские качества. 

14. Зенкевич Артем Александрович, БМТ-21-2 

Общественная деятельность – новое для меня направление, но именно поэтому мне и 

интересна работа в Студсовете. Я ответственный человек и готов вложиться в общее дело по 

максимуму. Надеюсь, этот опыт даст мне стимул к новым успехам. 

15. Филатов Георгий Дмитриевич, БМТ-22-1 

Люблю спорт, не против помочь в организации мероприятий, интересуюсь литературой. 

Раньше принимал участие в проведении художественных вечеров. Хочу попасть в Студсовет, 

потому что имею желание привлечь внимание современной молодежи к чтению книг. 

Объяснить всю пользу этого занятия и опровергнуть сложившиеся мифы. 

16. Даминова Жасмин Рустемовна, БТМО-22-1 

Претендую на место в Студсовете, чтобы воплощать свои идеи в жизнь. Я – волонтёр уже 3 

года, и продолжаю этим активно заниматься, участвуя во всероссийских мероприятиях, 

также я занималась организацией совместно со студсоветом ЭкоТеха. 

17. Арапова Елена Олеговна, БТМО-21-1 

18. Володина Алена Сергеевна, БТМО-22-2 



Являюсь членом объединения «Клуб проектных инициатив». Активно принимаю участие в 

разных мероприятиях: от концертов до кейс-чемпионатов. Хочу попасть в Студенческий 

совет, чтобы творчески самореализоваться, приобрести новые знакомства, навыки и опыт. 

19. Колесникова Валентина Алексеевна, БТМО-22-2 

20. Коняшкин Вадим Евгеньевич, БМТ-21-1 

Начиная со старшей школы, активно участвовал в общественной жизни: от волонтерства до 

организации мероприятий. Хочется попасть в Студсовет Института технологий, чтобы 

«оживить» его и реализовывать интересующие проекты студентов! 

 

Институт экономики и управления 

1. Медведева Екатерина Игоревна, БЭК-21-1 

Всю студенческую жизнь участвую в творческих и волонтерских мероприятиях Университета. 

Я энергичный и жизнерадостный человек! Хочу попасть в Студенческий совет, чтобы делать 

жизнь вуза ярче, потому что мне интересно его развитие! 

2. Треликовская Ольга Николаевна, БЭК-22-4 

Занимаюсь общественной деятельностью. Я – активистка, волонтер, корреспондент. Хочу 

попасть в Студенческий совет, чтобы улучшить наш университет, помогать студентам, делать 

их жизнь в университете запоминающейся. Я открыта ко всему новому и готова улучшать 

мир вокруг. 

3. Трейстарь Дмитрий Михайлович, БЭК-20-1 

Работа в студсовете – не только веселый опыт, но и сложная моральная ноша. Мы в ответе за 

1200 студентов нашего института. Рад, что прошлый наш созыв отлично поработал: 96% 

решенных в пользу студентов дел. Таким я хочу видеть студсовет и дальше.мер 

4. Григорян Сергей Робертович, БЭК-22-1 

5. Истомина Анастасия Сергеевна, БЭК-22-2 

Все 11 лет в школе являлась старостой класса и входила в соответствующий совет школы. 

Стать членом Студсовета ЭУПП хочу, потому что в голове сидит много идей по улучшению 

студенческой жизни, которые я желаю реализовать с командой столь таких же активных 

ребят. К тому же я иду за особой атмосферой, движем и саморазвитием. 

6. Иброхимова Азиза Камаловна, БЭК-20-3 

7. Искандарова Варвара Владимировна, БЭК-22-9 

Проявляю интерес к общественной жизни университета, присутствую на всех мероприятиях, 

проходящих в нем. Была волонтером на детских соревнованиях. Хочу попасть в 

Студенческий совет, чтобы участвовать в жизни нашего института. 

8. Коняхин Максим Сергеевич, БЭК-22-3 

Занимаюсь общественной деятельностью в Университете с момента поступления, в 

прошедшем учебном году был активистом Студсовета. Хочу продолжить деятельность в 

Студенческом совете, чтобы реализовать возникшие в прошедшем году идеи и продолжить 

существующие, потому что мне хочется привнести свой вклад в развитие университета. 

9. Репникова Ольга Михайловна, БЭК-21-1 



Активно занимаюсь общественной деятельностью, являюсь стипендиатом ИСПМ, 

волонтёром, профоргом и старостой. Хочу попасть в Студсовет, чтобы сделать студенческую 

жизнь ярче, потому что мне интересно выходить из зоны комфорта, воплощать идеи в 

реальность и работать во благо общей цели. 

10. Джугарян Сюзанна, БЭК-22-6 

Активистка Клуба Интернациональной Дружбы и тимлидер в рамках программы «Новый 

уровень». Участвовала в программе «Women in local democracy» с ООН. Хочу быть частью 

Студсовета, чтобы реализовать свои инициативы и проекты в пользу студентов НИТУ МИСИС. 

11. Школьник Кирилл Сергеевич, БЭК-20-1 

Более 10 лет занимаюсь различной общественной деятельностью. Хочу попасть в 

Студенческий совет, чтобы реализовывать новые проекты. Участие в студенческом 

управлении позволит мне привлечь новых студентов во внеучебную деятельность. 

12. Ткачева Юлия Владиславовна, БЭК-22-2 

Я – Юля, волонтер, активист, участница форумов «Артека» и «Орленка». Являлась членом 

содружеств РДШ, СМАЙЛ. Студсовет — возможность обрести знакомства, знания, быть 

полезной, помогать студентам в трудных ситуациях. Ведь важно уметь слышать друг друга и 

помнить «нет ничего невозможного». 

 


